



RECUERDOS

Con muchos logros destacables se cumplieron cincuenta años de los Olímpicos. **DEPORTES**

JUSTICIA

Triunfo legal de Homún

Un juzgado federal decreta la paralización de las actividades de la meggranja

El gobierno debe garantizar que se cumpla la orden

Pobladores de Homún lograron un nuevo triunfo legal en su lucha contra la operación de una meggranja porcícola en terrenos de ese municipio, cuya principal actividad económica radica en el turismo

que visita los cenotes.

El Juzgado Cuarto de Distrito otorgó una suspensión definitiva a favor de la comunidad maya. Aunque no significa la culminación del juicio, sí garantiza que la paralización de las actividades de la meggranja estará vigente mientras dure el proceso ante dicho juzgado, cuya audiencia constitucional se efectuará a mediados de noviembre.

Caso Homún: fechas clave



De acuerdo con información proporcionada por el grupo Indignación, el juzgado federal estableció que tanto el gobernador Mauricio Vila Dosal como la Secretaría de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente deben garantizar el cumplimiento de la determinación judicial, de lo contrario podrían ser sancionados. El juicio de amparo 1126/2018 fue presentado el 28

de septiembre por seis niños, niñas y adolescentes de la comunidad maya de Homún, reclamando el funcionamiento y operación de la granja porcícola con capacidad para 49 mil cerdos, y en consecuencia la violación a diversos derechos como al medio ambiente, a la salud, al agua, al desarrollo y al de los pueblos originarios.

➔ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

GOBIERNO

Llamado a perder el miedo

López Obrador les pide calma a los inversionistas

En su visita a Quintana Roo, el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, envió un mensaje a los empresarios del Nuevo Aeropuerto Internacional de México: "Sus inversiones están garantizadas".

En rueda de prensa en Cancún, pidió a los empresarios que no tengan miedo porque las inversiones o los contratos en Texcoco, en caso de que se decidiera construir dos pistas en Santa Lucía, estarán garantizadas por el próximo gobierno.

"¿Qué se haría? Pues en vez de hacer la obra que está contratada en un sitio, se va a hacer la misma obra, el mismo volumen, en otra parte, sin arbitrariedad", dijo.

El presidente electo estará hoy en Mérida, donde sostendrá una reunión con el gobernador Mauricio Vila Dosal y encabezará un mitin en la Plaza Grande.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3 Y LOCAL



Residentes de Panama City, Florida, cortan un árbol que cayó sobre una camioneta por los vientos del poderoso huracán "Michael"

Destrucción

El huracán "Michael" arrasó con la pequeña comunidad de Mexico Beach, en Florida, donde dejó casas reducidas a escombros y otras hechas pedazos.

Los rescatadores y residentes tenían problemas ayer para llegar a la villa para prestar ayuda.

"Michael" seguía ayer

generando fuertes vientos e inundaciones a su paso por Estados Unidos como tormenta tropical, tras dejar al menos seis muertos y devastación en el noroeste de Florida, donde tocó tierra como huracán de categoría 4.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁG. 2



La pequeña comunidad de Mexico Beach, con una población de solo 1,200 personas, quedó devastada por el huracán "Michael"

GOBIERNO

Cuenta pública opaca

Reprueban a la administración de Zapata Bello

Un estudio del Instituto Mexicano para la Competitividad establece que gobiernos de los estados violan la Ley General de Contabilidad Gubernamental. La administración saliente de Rolando Zapata Bello fue reprobada por su bajo cumplimiento en la información financiera.

Fuerte deuda de herencia

La secretaria estatal de Administración y Finanzas, Olga Rosas Moya, informó que la administración estatal saliente dejó una deuda de \$300 millones con proveedores.

➔ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

IMAGEN



Otra boda en Windsor

Hoy el Castillo de Windsor es nuevamente escenario de una boda en la familia real, ahora de la princesa Eugenia, hija del duque de York y Jack Brooksbank.



¡De estreno! El delantero yucateco Henry Martín hizo su primer gol como seleccionado mexicano, anoche en la victoria 3-2 del Tri ante Costa Rica. Martín Mex remató con la cabeza al 56 para bati

➔ MÁS INFORMACIÓN: DEPORTES

ESPACIO

Astronautas salvan la vida tras un fallo

La nave tuvo que volver por avería en un propulsor

El fallo ocurrido ayer durante el lanzamiento de una nave Soyuz rusa con destino a la Estación Espacial Internacional puso el corazón en un puño a la agencia espacial rusa, Roscosmos, y a la NASA, ya que, por momentos, se temió por la vida de sus dos tripulantes.

"Gracias al cielo, los cosmonautas están vivos", expresó el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

Al ruso Alexéi Ovchinnik y al estadounidense Nick Hague les salvó que el sistema de salvamento funcionó en su debido momento.

La nave rusa Soyuz MS-10 tuvo que volver a la Tierra tras sufrir un fallo en uno de sus propulsores cuando se dirigía a la Estación Espacial Internacional.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"El riesgo de enfrentarme al sistema era muy alto, por eso me declaré culpable". [7]

Javier Duarte de Ochoa, exgobernador de Veracruz

NACIONAL

Foro anticorrupción

Durante este fin de semana se realiza en la ciudad de Chihuahua el Encuentro Nacional Anticorrupción con expertos que abordan el problema desde variadas perspectivas. [7]

LOCAL

Fiesta comercial

Una asistencia de alrededor de 300,000 personas esperan los organizadores de la Expo Feria del Comercio, que se efectuará del 18 al 22 de este mes en el Centro de Convenciones Siglo XXI.

LA SUBASTA DE Diario de Yucatán 2018

CUARENTA 40 DIARIBONOS

IMAGEN

Suceso científico

Científicos chinos obtienen en laboratorio crías de ratón de parejas del mismo sexo.

TIPO DE CAMBIO	Compra	Venta
Pesos por divisa		
DÓLAR	\$18.45	\$19.30
INTERBANCARIO		
EURO	\$21.99	\$22.01